

## ABSTRAK

**ARDIANUS. 2021.** *Pengaruh Kemampuan Komunikasi Guru dan Siswa Dalam Proses Pembelajaran PPKn Terhadap Hasil Belajar Siswa SMAN 3 Sampolawa Kabupaten Buton Selatan.* Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Andi Sugiyati, dan Pembimbing II Jumiati Nur.

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kemampuan komunikasi guru dan siswa dalam proses pembelajaran PPKn dan hasil belajar siswa pada mata pelajaran PPKn di SMAN 3 sampolawa, serta untuk mengetahui apakah ada pengaruh yang signifikan antara kemampuan komunikasi guru siswa dalam proses pembelajaran PPKn terhadap hasil belajar siswa SMAN 3 Sampolawa Kabupaten Buton Selatan.

Jenis penelitian ini merupakan jenis penelitian survey (lapangan) dengan pendekatan deskriptif kuantitatif. Lokasi dan waktu penelitian yang dilakukan bertempat di SMAN 3 Sampolawa Kabupaten Buton Selatan dan waktu yang peneliti lakukan yaitu kurang lebih dua bulan. Adapun populasi penelitian dalam skripsi ini adalah seluruh siswa SMAN 3 Sampolawa baik kelas 1 maupun kelas 3 yaitu sebanyak 269 orang. Sedangkan yang menjadi sampel yaitu siswa kelas X IPA 1 sebanyak 20 orang. Adapun pengumpulan data yang dilakukan dengan menggunakan pedoman observasi, penyebaran angket, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan komunikasi guru dan siswa dalam proses pembelajaran PPKn baik dengan persentase sebesar 40% dan hasil belajar siswa cukup baik dengan persentase sebesar 25%, terdapat pengaruh yang signifikan antara kemampuan komunikasi guru dan siswa dalam proses pembelajaran PPKn terhadap hasil belajar siswa SMAN 3 Sampolawa. Pengujian hipotesisnya sebagai berikut : dimana  $r_{hitung} = 0,589$  lebih besar dari  $r_{tabel}$  pada taraf signifikan 5% = 0,468 dengan demikian  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak. Artinya semakin baik kemampuan komunikasi guru dan siswa dalam proses pembelajaran PPKn yang mengakibatkan siswa memperoleh hasil belajar yang semakin baik pula.

**Kata Kunci:** kemampuan komunikasi, hasil belajar siswa